

Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí
Segunda Sesión Ordinaria 2025

En las instalaciones del Auditorio Pedro Antonio de los Santos, ubicado en Palacio de Gobierno, en Jardín Hidalgo 11, Centro Histórico, en San Luis Potosí, SLP; siendo las 10:00 horas del día 18 de noviembre de 2025, se reunieron las personas integrantes del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí (CEIEG-SLP), para llevar a cabo la segunda sesión ordinaria 2025, en el marco de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica de manera presencial.

ORDEN DEL DÍA

Hora	Tema	Ponente
10:00 - 10:11	I. Verificación del quórum	Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas.
10:12 - 10:15	II. Lectura y aprobación del orden del día	Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas.
10:16 - 10:18	III. Palabras de Bienvenida	Damaris Grajeda Acosta, directora general de Planeación y Presupuesto de la Secretaría de Finanzas, suplente de la presidencia.
10:19 - 10:22	IV. Seguimiento de Acuerdos	Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas.
10:23 - 10:40	V. Principales actividades en 2025 del CEIEG-SLP	Arturo Ramos Miranda, coordinador estatal de San Luis Potosí del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, secretario técnico.
10:41 - 10:50	VI. Censos Económicos 2024, herramientas de consulta para la toma de decisiones	Marcelino Ruiz Carrillo, subdirector de Informática y Promoción del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.
10:51 – 11:00	VII. Proyecto: Sistema de Geolocalización en Salud	Omar Granados Piña, director de Evaluación y Proyectos Especiales y Enrique Loredo Duarte, jefe de departamento de Diseño en Sistemas Institucionales de los Servicios de Salud del Estado.
11:01 – 11:06	VIII. Espacio de consulta y comentarios	Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas.
11:07 - 11:11	IX. Lectura de acuerdos	Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas.
11:11 - 11:15	X. Mensaje de Cierre y Clausura	Damaris Grajeda Acosta, directora general de Planeación y Presupuesto de la Secretaría de Finanzas, suplente de la presidencia.

DESARROLLO

I. Verificación del quórum e instalación legal de la sesión.

Hace uso de la palabra el Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP, agradece a las personas asistentes y presenta a las autoridades, tanto titulares estatales como personas Invitadas especiales, a quienes comunica que su presencia como coordinadores del SNIEG es de mucho valor para orientar las actividades de nuestro Comité como órgano Colegiado del mismo Sistema.

Informa que ha sido escrutado el registro de asistencia, encontrándose representación de la mayoría de las personas integrantes del Comité, por lo cual existe el quórum legal para llevar a cabo esta segunda sesión ordinaria 2025; en uso de las facultades que le confiere la normativa, declara formalmente instalada la sesión y válidos los acuerdos que de ella emanen, siendo las 10:11 h del día 18 de noviembre de 2025.

II. Lectura y aprobación del orden del día

El Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP, conforme al protocolo para la sesión, da lectura al orden del día que guía los trabajos de esta sesión; no habiendo objeciones o comentarios por parte de las personas integrantes del Comité, se da por aprobado el orden del día.

III. Palabras de bienvenida, Presidencia del CEIEG-SLP.

La Mtra. Damaris Grageda Acosta, directora general de Planeación y Presupuesto de la Secretaría de Finanzas, en su calidad de presidenta suplente del CEIEG-SLP, a nombre de la secretaria de Finanzas, presidenta de este Comité, Lic. Ariana García Vidal, da la bienvenida y agradece a las personas vocales titulares y suplentes e invitados especiales, su asistencia a la segunda sesión ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de gobierno del estado de San Luis Potosí.

Resalta la importancia de realizar esta sesión para cerrar el ciclo 2025; comunica que en la sesión se informará sobre las actividades que llevan realizadas en este año en el marco del Comité y la relevancia de los temas que se abordarán, sobre herramientas de consulta de los Censos Económicos 2024 y la presentación del proyecto de los Servicios de Salud del estado de San Luis Potosí. Solicita el compromiso los asistentes en el Comité, pues son la base para fortalecer el Sistema Estatal de Información y por ende la planeación y rendición de cuentas en San Luis Potosí; que la reunión sea ágil y provechosa.

IV. Seguimiento de acuerdos de la sesión anterior.

El Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP, continúa en este punto de la sesión informando sobre el seguimiento a los compromisos adquiridos en la sesión anterior.

En la sesión pasada se establecieron dos acuerdos principales: el primero fue impulsar los proyectos potenciales que se han identificado en los diagnósticos efectuados en el marco de este comité y se acordó realizar una sesión específica para presentar ejemplos de proyectos

de uso de información estadística y geográfica. Este compromiso se ejecutó a través de una sesión efectuada recientemente; más adelante se detallará la actividad, por tanto, este acuerdo se informa atendido.

El otro acuerdo fue revisar la viabilidad de realizar la propuesta del proyecto identificado de la SEDARH para presentarse en el Foro de Estadística y Geografía para Estados y Municipios 2025 (FEGEM); aunque no fue seleccionado, se continua en ejecución y es de los proyectos más sólidos en el ámbito estatal y se seguirá impulsando conforme se solventen algunos puntos que deben cumplirse para ser considerados; el acuerdo se considera atendido.

V. Principales actividades en 2025 del CEIEG-SLP

El Ing. Arturo Ramos Miranda, coordinador estatal del INEGI en San Luis Potosí, secretario técnico del comité, expone el informe de actividades 2025 del CEIEG-SLP. El primer punto es sobre el Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica como órgano colegiado que busca establecer la coordinación de todas las dependencias del Gobierno del Estado con el INEGI, promover el uso de la información para apoyar la toma de decisiones y la evaluación de las políticas públicas; promover las mejores prácticas para la generación, uso y aprovechamiento de la información estadística y geográfica; así está identificado y programado en los documentos que orientan el trabajo de este comité.

Durante este 2025, las actividades del Comité se han alineado estratégicamente, a través de los cinco ejes de trabajo apegados al Programa Estatal de Estadística y Geografía: la Coordinación y operación del Comité, las acciones de capacitación y actualización para servidores públicos, la promoción de información y desarrollo de proyectos, el fortalecimiento del Sistema Estatal de Información y la colaboración para fortalecer la infraestructura de información del SNIEG.

Con la Secretaría de Finanzas colabora para dar seguimiento a los programas del Comité (PEEG y PAT 2025), impulsar la colaboración interinstitucional, orientar los diagnósticos y determinar los temas para la capacitación, identificar e impulsar proyectos potenciales de uso de información y mantener la documentación en el Sitio de Intercambio del SNIEG.

Resalta la importancia de informar a los Integrantes del Comité sobre la actualización a las Reglas para la Integración y Operación de los Comités Técnicos Especializados de los Subsistemas Nacionales de Información. En dicha actualización, publicada el 9 de junio de 2025, se adiciona el Capítulo VII específico para los Comités estatales de Información Estadística y Geográfica.

Informa sobre la participación de servidores públicos e instituciones del estado de San Luis Potosí en eventos ofrecidos en la plataforma del PROCAPACITA del SNIEG; explica sobre los temas y eventos que localmente se efectuaron, destacando Mapa Digital de México y temas catastrales; reporta las acciones que se llevan a esta fecha en materia de capacitación.

El 5 de noviembre pasado se realizó una sesión de inducción con el objetivo de impulsar e incentivar los proyectos de uso de información estadística y geográfica en beneficio de la instancia y de la ciudadanía. En esta sesión de inducción se presentaron ejemplos prácticos basados en el Mapa Digital de México, con el fin de promover el uso de la información no solo del INEGI, sino, y esto es crucial, de la que generan los propios organismos del estado.

Explica que se hizo llegar la invitación al 5to Foro de Estadística y Geografía que el INEGI organiza con el Gobierno del estado de Oaxaca, los días 27 y 28 de noviembre; al momento, se registraron personas adscritas a Secretaría General de Gobierno, Finanzas y Servicios de Salud, así como un académico de la Facultad de Economía de la UASLP que participará como moderador en uno de los paneles, comunica que aún está abierta la invitación.

En el siguiente punto, comenta que se sigue trabajando en la consolidación del Sistema Estatal de Información, desarrollado en la Secretaría de Finanzas y destaca sobre la información que se puede consultar en cada módulo.

Informa que, en colaboración con la Secretaría de Finanzas, se impulsó la actualización de los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica (RNIEG), tanto en el ámbito estatal, como en el municipal; presenta resumen de resultados. Destaca como actividad relevante asociada a esta actualización de los RNIEG, la identificación de los registros catastrales, tanto en el estado como en los municipios, así como la solicitud específica sobre la transferencia de información catastral que está establecida en la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica. Resalta que 6 municipios han transferido su información, quedan pendientes los municipios de Ciudad Fernández, Ciudad Valles y Soledad de Graciano Sánchez; y por el ámbito del estado, el Instituto Registral y Catastral.

En otro punto a comentar destaca la permanente cooperación que se da en el marco del comité para proyectos del INEGI como el Censo Nacional de Gobiernos Estatales 2025; asimismo, para el Censo Nacional de Gobiernos Municipales, se trabajó de la mano con la Coordinación Estatal para el Fortalecimiento Institucional de los Municipios (CEFIM), para facilitar la vinculación con los 59 municipios, desde convocar, difundir y lograr la concertación de espacios de capacitación, presentaciones y entrega de instrumentos, con un sólido respaldo institucional. También en el marco del Comité se promueve la colaboración institucional para integrar información del proyecto México en Cifras.

En último punto, informa que dentro del Programa Estratégico del SNIEG, existen 4 indicadores que requieren de información sobre el uso que se da a los Indicadores Clave y a la Información de Interés Nacional en la federación, los estados y en los municipios. A través de la Secretaría de Finanzas se colaboró para atender la solicitud de la Dirección General de Coordinación del SNIEG del INEGI.

VI. Censos Económicos 2024, herramientas de consulta para la toma de decisiones.

El Lic. Marcelino Ruiz Carrillo, subdirector estatal de Informática y Promoción del INEGI, presenta ejemplos de herramientas de consulta para los Censos Económicos 2024 disponibles en la página de internet del INEGI; presenta “Principales Resultados de un Vistazo”, para usuarios que requieran consultar y visualizar de manera rápida y sencilla las características principales de diversos sectores económicos a nivel estatal y municipal.

VII. Proyecto: Sistema de Geolocalización en Salud

Toman la palabra representantes de los Servicios de Salud del Estado, Lic. Omar Granados Piña, director de Evaluación y Proyectos Especiales y el Ing. Enrique Loredo Duarte, jefe de Departamento de Diseño en Sistemas Institucionales. Presentan el proyecto “Sistema de

Geolocalización en Salud", que consiste en una herramienta informática que permite realizar análisis de geolocalización de las unidades médicas de salud en el estado e identificar la relación entre las unidades de salud, su zona de responsabilidad y la población atendida.

VIII. Espacio de consulta y comentarios

Toma la palabra el Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP; destaca la importancia de conocer ejemplos prácticos de proyectos como los que se abordaron en esta sesión y que deben dar idea de cómo comenzar a caracterizar la información con que se cuenta en las Instituciones; el propósito en el marco del Comité es generar conocimiento básico de los pasos a seguir.

Abre el espacio para comentarios de las personas asistentes.

Pide el uso de la voz el Lic. Sergio Rolando González Arreola, director Regional Centro Norte del INEGI, Invitado del CEIEG-SLP a esta sesión, en su calidad de coordinador del SNIEG. Sobre el sistema de Geolocalización en Salud, comenta que es un ejercicio interesante que demuestra cómo el apropiarse de la información estadística y geográfica es útil para las instituciones; aporta sugerencias para potenciar las consultas sobre el tipo de enfermedad que presenta la población, cuál es la infraestructura educativa relacionada e identificar otros potenciales riesgos para la salud conforme al ámbito geográfico; que en la medida en que se incorpore información a estos sistemas toma sentido el uso de estas herramientas; la apuesta final del Sistema es que en la medida en que esta información y estas herramientas se utilicen, podemos crear y fortalecer nueva información que esté disponible para la consulta pública.

Al Consejo Estatal de Población le refiere que ya que está concluyendo el levantamiento de la encuesta Intercensal que realiza el INEGI, pronto se estará produciendo información estadística para el nuevo municipio creado en el estado, agradece la invitación.

El Lic. Omar Granados Piña, director de Evaluación y Proyectos Especiales de los Servicios de Salud, comenta que el Proyecto presentado considera la incorporación de variables que enriquezcan los análisis a partir de información de otras instituciones; y para otras acciones que apoyan otros procesos dentro de los mismos Servicios de Salud y que sí consideran que la población pueda consultar información que le sea útil.

Retoma la palabra el Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP, invita a las personas integrantes presentes en la sesión si desean hacer algún comentario o pregunta; sin participaciones.

Acto seguido, establece los puntos de acuerdo derivados de esta reunión:

IX. Lectura de acuerdos

Acuerdo CEIEG-24-01-02-25/ACU01.- Con fundamento en lo dispuesto en el Art. 4, Numerales II y III de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica y en apego a los proyectos I.1 y III.2 del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2023- 2027 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí (CEIEG-SLP). Los coordinadores del CEIEG-SLP de la Secretaría de Finanzas, promoverán a partir de enero de 2026 la realización de un diagnóstico e investigación, con el propósito de identificar

necesidades de información y de capacitación, así como de potenciales proyectos de uso de información estadística y geográfica.

Acuerdo CEIEG-24-01-02-25/ACU02.- Con fundamento en la Actividad General 1.3 del Programa Estratégico del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica (PESNIEG) 2022-2046 y en apego al Objetivo III del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2023-2027 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí (CEIEG-SLP). Una vez concluido el 5o Foro de Estadística y Geografía para Estados y Municipios (FEGEM), el coordinador estatal del INEGI, Arturo Ramos Miranda realizará y compartirá a los integrantes del Comité, un resumen de los proyectos innovadores presentados en dicho foro, con el fin fortalecer el conocimiento, así como identificar y promover su réplica a través de acciones dentro del CEIEG.

Acuerdo CEIEG-24-01-02-25/ACU03.- Con fundamento en la Actividad General 1.3 del Programa Estratégico del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica (PESNIEG) 2022-2046 y en apego al Objetivo III del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2023-2027 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí (CEIEG-SLP). El grupo Coordinador del CEIEG-SLP deberá identificar y consolidar algunos de los proyectos desarrollados en el marco del Comité para fortalecerlos y robustecerlos, con el objetivo de presentarlos al pleno del CEIEG-SLP a finales del 2026 y postular su inclusión en el FEGEM 2027.

Mensaje de cierre y clausura.

El Lic. Oscar Hurtado Nieto, director de Análisis y Evaluación de la Secretaría de Finanzas, secretario de actas del CEIEG-SLP, agradece la participación de las personas asistentes, menciona que el objetivo principal fue aportar a la comunicación y colaboración que se fomenta en el marco del Comité e informar sobre las actividades realizadas en el presente año; destaca la presentación del proyecto servicios de Salud.

La Mtra. Damaris Grageda Acosta, directora general de Planeación y Presupuesto de la Secretaría de Finanzas, en su calidad de presidenta suplente del CEIEG-SLP, agradece la asistencia y anima a que se continúe el trabajo en los proyectos que se desarrollan en las instituciones.

Se declara formalmente concluida la segunda sesión ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí, siendo las 11:15 horas, del martes 18 de noviembre del 2025; se hacen válidos los acuerdos tomados.

“Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 27 fracción VIII, 28 fracción VI y 45 fracción II de las Reglas para la integración y operación de los Comités Técnicos Especializados de los Subsistemas Nacionales de Información (RIOCTE), la persona titular de la secretaría de actas, Lic. Oscar Hurtado Nieto, hace constar que la presente Minuta fue aprobada por mayoría simple de las personas integrantes del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí, mediante correo electrónico, por lo que se tiene por formalizada”.

EVENTO: Segunda Sesión Ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí

FECHA O PERÍODO: martes, 18 de noviembre de 2025 **Horario:** 10:00 Hrs

LUGAR: Auditorio Pedro Antonio de los Santos. Palacio de Gobierno, Jardín Hidalgo 11, Centro Histórico, San Luis Potosí, SLP

No.	UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	NOMBRE DEL ASISTENTE	CARGO EN LA UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	CARGO EN EL CEIEG
1	SECRETARÍA DE FINANZAS	DAMARIS GRAGEDA ACOSTA	DIRECTORA GENERAL DE PLANEACIÓN Y PRESUPUESTO	PRESIDENTA SUPLENTE
2	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	ARTURO RAMOS MIRANDA	COORDINADOR ESTATAL SAN LUIS POTOSÍ	SECRETARIO TÉCNICO TITULAR
3	SECRETARÍA DE FINANZAS	ÓSCAR HURTADO NIETO	DIRECTOR DE ANÁLISIS Y EVALUACIÓN	SECRETARIO DE ACTAS TITULAR
4	SECRETARÍA DE FINANZAS	MÓNICA ALEJANDRA OLVERA MÉNDEZ	SUBDIRECTORA DE ANÁLISIS	SECRETARIA DE ACTAS SUPLENTE
5	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	MARCELINO RUIZ CARRILLO	SUBDIRECTOR ESTATAL DE INFORMÁTICA Y PROMOCIÓN	SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE
6	SECRETARÍA TÉCNICA DEL GABINETE	MIGUEL CAVAZOS GUERRERO	SECRETARIO TÉCNICO DEL GABINETE	VOCAL TITULAR
7	CONSEJO ESTATAL DE POBLACIÓN	MAYRA EDITH VELÁZQUEZ LOERA	SECRETARIA TÉCNICA DEL CONSEJO ESTATAL DE POBLACIÓN	VOCAL TITULAR
8	COORDINACIÓN ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL	MAURICIO ORDAZ FLORES	DIRECTOR GENERAL DE LA COORDINACIÓN ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL	VOCAL TITULAR
9	SECRETARÍA DE LAS MUJERES E IGUALDAD SUSTANTIVA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	GLORIA MARÍA GUADALUPE SERRATO SÁNCHEZ	ENCARGADO DEL DESPACHO	VOCAL TITULAR
10	COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA	TANIA GUADALUPE CASTILLO AGUILAR	SUBDIRECTORA DE EVALUACIÓN, CONTROL Y SEGUIMIENTO	VOCAL SUPLENTE
11	CONTRALORÍA GENERAL DEL ESTADO	GABRIELA SÁNCHEZ MARTÍNEZ	DIRECTORA DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN	VOCAL SUPLENTE
12	COORDINACIÓN ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL	IGNACIO ANTONIO AGUIRRE ÁLVAREZ	JEFE DEL ÁREA DE OPERACIONES	VOCAL SUPLENTE
13	INSTITUTO DE DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL DE LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS	MARIBEL DEL ROCÍO VÁZQUEZ MEDINA	SUBDIRECTORA DE PLANEACIÓN, INVESTIGACIÓN Y DOCUMENTACIÓN	VOCAL SUPLENTE

EVENTO: Segunda Sesión Ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí

FECHA O PERÍODO: martes, 18 de noviembre de 2025 **Horario:** 10:00 Hrs

LUGAR: Auditorio Pedro Antonio de los Santos. Palacio de Gobierno, Jardín Hidalgo 11, Centro Histórico, San Luis Potosí, SLP

No.	UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	NOMBRE DEL ASISTENTE	CARGO EN LA UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	CARGO EN EL CEIEG
14	INSTITUTO DE REGULARIZACIÓN Y VIVIENDA SOCIAL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	MIRIAM LUNA FIGUEROA	SUBDIRECTORA DE RECURSOS HUMANOS E INFORMÁTICA	VOCAL SUPLENTE
15	JUNTA ESTATAL DE CAMINOS	LETICIA GÓMEZ QUINTERO	DIRECTORA ADMINISTRATIVA	VOCAL SUPLENTE
16	SECRETARÍA DE DESARROLLO AGROPECUARIO Y RECURSOS HIDRÁULICOS	DANIEL MARTÍNEZ TORRES	DIRECTOR DE INFORMÁTICA	VOCAL SUPLENTE
17	SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO	MARITZA LEYVA GÓMEZ	AUXILIAR ADMINISTRATIVO	VOCAL SUPLENTE
18	SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL Y REGIONAL	ANDREA KARINA MARTÍNEZ ARAUJO	DIRECTORA GENERAL DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN	VOCAL SUPLENTE
19	SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO, VIVIENDA Y OBRAS PÚBLICAS	JOSÉ ARMANDO TORRES MATA	DIRECTOR DE PLANEACIÓN, CONTROL Y SEGUIMIENTO	VOCAL SUPLENTE
20	SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE GOBIERNO DEL ESTADO	IRINEO HERNÁNDEZ REA	SUBJEFÉ DE ANÁLISIS E INTEGRACIÓN DE INFORMACIÓN ESTADÍSTICA	VOCAL SUPLENTE
21	SECRETARÍA DE LAS MUJERES E IGUALDAD SUSTANTIVA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	DIANA EDITH ORTIZ PÉREZ	ENCARGADA DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE INNOVACIÓN ESTRATÉGICA Y PLANEACIÓN	VOCAL SUPLENTE
22	SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA	MANUEL DE LA ROSA CENDEJAS	JEFE DE INGENIERÍA Y SISTEMAS	VOCAL SUPLENTE
23	SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL	LUIS AMADOR JIMÉNEZ RANGEL	JEFE DE OFICINA DE LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN Y PRODUCTIVIDAD	VOCAL SUPLENTE
24	SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	ESMERALDA MIREYA HERNÁNDEZ LÓPEZ	AUXILIAR ADMINISTRATIVA	VOCAL SUPLENTE
25	SERVICIOS DE SALUD DE SAN LUIS POTOSÍ	OMAR GRANADOS PIÑA	DIRECTOR DE PLANEACIÓN, EVALUACIÓN Y PROYECTOS ESPECIALES	VOCAL SUPLENTE
26	SISTEMA DE FINANCIAMIENTO PARA EL DESARROLLO DEL ESTADO	GUILLERMO CAMARGO SERRANO	DIRECTOR GENERAL DE FINANCIAMIENTO Y OPERACIÓN	VOCAL SUPLENTE
27	SISTEMA ESTATAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA	MARÍA ROSA MALDONADO CASTRO	SUBDIRECTORA DE PLANEACIÓN, PROGRAMACIÓN Y EVALUACIÓN	VOCAL SUPLENTE

EVENTO: Segunda Sesión Ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí

FECHA O PERÍODO: martes, 18 de noviembre de 2025 **Horario:** 10:00 Hrs

LUGAR: Auditorio Pedro Antonio de los Santos. Palacio de Gobierno, Jardín Hidalgo 11, Centro Histórico, San Luis Potosí, SLP

No.	UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	NOMBRE DEL ASISTENTE	CARGO EN LA UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	CARGO EN EL CEIEG
28	SECRETARÍA DE FINANZAS	ERNESTO CADENA OVALLE	COORDINADOR DEL CEIEG SLP	COORDINADOR CEIEG
29	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	MÓNICA LÓPEZ RIVERA	DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN DE INFRAESTRUCTURA DEL SNIEG	INVITADA
30	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	SERGIO ROLANDO GONZÁLEZ ARREOLA	DIRECTOR REGIONAL CENTRO NORTE	INVITADO
31	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	YOLANDA RÍOS MOLINA	JEFA DE DEPARTAMENTO DE OPERACIÓN DE COMITÉS ESTATALES	INVITADA
32	CONTRALORÍA GENERAL DEL ESTADO	MARIANA ONOFRE QUILANTÁN	AUXILIAR ADMINISTRATIVA	REPRESENTANTE
33	COORDINACIÓN ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL	DAFNE MOTAL NAVARRO	ÁREA CAPOFISICA	REPRESENTANTE
34	COORDINACIÓN ESTATAL PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LOS MUNICIPIOS	MARÍA DE LOS ÁNGELES SALAZAR RIVERA	JEFA DE DEPARTAMENTO EN LA SUBDIRECCIÓN DE PLANEACIÓN	REPRESENTANTE
35	COORDINACIÓN ESTATAL PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LOS MUNICIPIOS	PERLA DEL ROCÍO BAUTISTA CANO	SUBDIRECTORA DE PLANEACIÓN	REPRESENTANTE
36	DIRECCIÓN DEL REGISTRO CIVIL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	JUAN LUIS MEDINA LÓPEZ	SUBDIRECTOR DEL REGISTRO CIVIL	REPRESENTANTE
37	DIRECCIÓN DEL REGISTRO CIVIL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	MAGDALENA RAMOS JUACHE	INFORMÁTICO	REPRESENTANTE
38	FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ	JUANA MARÍA CASTILLO ORTEGA	SECRETARIA TÉCNICA DE LA FISCAL	REPRESENTANTE
39	INSTITUTO POTOSINO DE LA JUVENTUD	GRECIA VILLA GARCILAZO	ADMINISTRATIVO	REPRESENTANTE
40	SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO, VIVIENDA Y OBRAS PÚBLICAS	JESÚS RIGOBERTO ARELLANO VÁZQUEZ	JEFE DE SECCIÓN PLANEACIÓN	REPRESENTANTE

EVENTO: Segunda Sesión Ordinaria 2025 del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de San Luis Potosí

FECHA O PERÍODO: martes, 18 de noviembre de 2025 Horario: 10:00 Hrs

LUGAR: Auditorio Pedro Antonio de los Santos. Palacio de Gobierno, Jardín Hidalgo 11, Centro Histórico, San Luis Potosí, SLP

No.	UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	NOMBRE DEL ASISTENTE	CARGO EN LA UNIDAD DE ESTADO_ORGANISMO	CARGO EN EL CEIEG
41	SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE GOBIERNO DEL ESTADO	ISRAEL PÉREZ QUIROZ	ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO DE ESTADÍSTICAS Y SISTEMAS DE INFORMACIÓN	REPRESENTANTE
42	SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA	JORGE SALAZAR POSADAS	ADMINISTRATIVO	REPRESENTANTE
43	SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA	VÍCTOR EDGARDO RAMÍREZ DÍAZ	TITULAR DE LA UIIPE	REPRESENTANTE
44	SECRETARÍA DE TURISMO	SUSANA GONZÁLEZ FORTUNA	JEFE DE SECCIÓN PLANEACIÓN	REPRESENTANTE
45	SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	ARTURO LÓPEZ MORALES	DIRECTOR DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN	REPRESENTANTE
46	SERVICIOS DE SALUD DE SAN LUIS POTOSÍ	ENRIQUE EDUARDO LOREDO DUARTE	JEFE DE DEPARTAMENTO	REPRESENTANTE
47	SERVICIOS DE SALUD DE SAN LUIS POTOSÍ	HÉCTOR MANUEL JUÁREZ ÁLVAREZ	COORDINADOR DE ESTADÍSTICA	REPRESENTANTE
48	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	ROCÍO DEL CARMEN VELÁZQUEZ ROCHA	DIRECTORA DE PROMOCIÓN Y CONCERTACIÓN	ASISTENTE GENERAL
49	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	MAGDALENA LEIVA GUERRERO	SUBDIRECTORA REGIONAL DE PROMOCIÓN Y CONCERTACIÓN	ASISTENTE GENERAL
50	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	LAURA ISELA MARTÍNEZ BACCIO	JEFE DE DEPARTAMENTO COMITÉ ESTATAL	ASISTENTE GENERAL
51	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	SANDRA IVETTE RODRÍGUEZ GONZÁLEZ	ENLACE SUPERVISOR DE COMITÉ ESTATAL	ASISTENTE GENERAL
52	INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA	EDUARDO VÁZQUEZ LEYVA	ESPECIALISTA DE COMITÉ ESTATAL	ASISTENTE GENERAL